

今回「大切な人への食事」というテーマでしたが、自分にとっては割と作りやすいものだったのかなと思いました。それは、大切な人が古き良き友達であり、自分のことをよく知っていて、何でも話し合える、それに理解してもらえる。だから自分はそんな友達に日頃の感謝を込めて作ってあげたいと思いました。

作る料理としては、去年も挑戦したコースを踏まえたランチ。

ただ、自分がかを出せるようにイタリアンの要素であること。

ここは自分の譲れなかった部分で、絶対に美味しいという言葉ができるようにさせるためでもありました。試作段階でも友達に食べてもらい、美味しいという言葉が貰えたので、安心して臨めると思っていました。

そして二次審査当日

安心して臨めるのは打って変わって、前日の仕込みが終わらなかった焦りと寝てない事での寝不足により、頭の中で空回りをし続けた状態で料理とプレゼンテーションをし、二次審査が終了しました。この時、自分の心中では寝たい気持ちで正直いっぱいでした。でも、とりあえず賞は取りたい。そんなことを考えながら結果を聞いてみると「生協賞」に選ばれることができました。その日はもう寝たい気持ちで嬉しい気持ちが表情にでてなかったですが、次の日になると、賞を取れたことの喜びで溢れていました。

今回自分が賞を取る事ができたのも、ロイヤルホストの皆様が的確なサポート及びアドバイスを頂いた賜物だと思います。本当にありがとうございました。

最後にこのクッキングサミットは食という人間が切っても切り離せない大切なものを抱える場所だと思います。料理が好きの人！食べるのが好きの人！食に興味がある人！

是非来年のクッキングサミットに参加してみてください。

栄養学科2年 中野 雅人